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Texte de la question

M. Olivier Dassault attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les scènes de violence pratiquées au sein du
quartier Argentine de Beauvais. Plusieurs coups de feu ont retenti, au mois d'avril 2017, dans ce quartier connu pour
son trafic de stupéfiants. Cette situation inquiète les habitants du quartier qui réclament, eux aussi, de pouvoir vivre
dans un cadre de vie apaisé, en toute sécurité. Il souhaite savoir si le Gouvernement entend y augmenter rapidement
les effectifs de police. Il réclame, comme la municipalité, le retour d'une antenne de police et un renforcement de la
présence des forces de l'ordre par des patrouilles plus fréquentes pour rassurer la population et éviter d'autres
débordements.
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